

Stadtgebiet und Bevölkerung

Das Gebiet des Stadtkreises Düsseldorf umfaßt eine Fläche von 15 846 ha. Gebietsänderungen erfolgten im Berichtszeitraum nicht. Fast 28 vH des Stadtgebietes waren am 31. März 1959 mit Häusern bebaut (Hofraum und Hausgärten mitgerechnet). Straßen, Wege und Plätze nahmen 11,5 vH der Stadtfläche ein.

Die Einwohnerzahl wurde wie in den vorangegangenen Jahren auf der Basis der Volkszählung vom 13. September 1950 fortgeschrieben. Sie betrug zu Beginn des Berichtszeitraumes (1. April 1958) 677 125 Einwohner und stieg bis Ende des Berichtsjahres (31. März 1959) auf 687 523.

Der Gesamtbevölkerungszuwachs betrug damit im Berichtsjahr 10 398 Einwohner. Die Einwohnerdichte stieg von 42,7 Einwohner/ha am 1. April 1958 auf 43,4 Einwohner/ha am 31. März 1959. Die Bevölkerungszunahme ergab sich durch einen Geburtenüberschuß von 3 149 und einen Wanderungsgewinn von 7 249 Personen.

In der Statistik der natürlichen Bevölkerungsbewegung wurden im Berichtsjahr 6 874 Eheschließungen, 10 129 Lebendgeborene und 6 980 Gestorbene gezählt. In der Statistik der Wanderungsbewegung wurden vom 1. April 1958 bis zum 31. März 1959 43 745 Zuzüge und 36 496 Fortzüge registriert.